

2020年11月18日

北大BCPレベル2への再引き上げについて

経済学院長・経済学部長
平本 健太

本日、「新型コロナウイルス感染拡大防止のための北海道大学の行動指針（BCP）」が再びレベル2に引き上げられました。これにともない、研究活動、授業、課外活動など、学生の皆さんの行動が制限されます。（詳しくは、以下のリンクをご参照ください。）

<https://www.hokudai.ac.jp/covid-19/>

https://www.hokudai.ac.jp/covid-19/pdf/20201118_HokkaidoUnivBCP.pdf

経済学院・経済学部では、2学期中は、ゼミ等の授業を一部対面で実施してきました。しかし、レベル2への引き上げによって、1) 原則としてすべての授業をオンラインで実施するよう変更する、2) 期末試験についても対面では行わず、別の方法によって成績評価を行う、3) 談話室や情報処理室等、部局内の共通利用スペースを引き続き利用禁止とする、4) 大学院生研究室についても利用を制限するなどの対応を実施します。

BCPレベル2への引き上げによって、課外活動が禁止されます。最近では、部活動などを通じて学生間の感染が増加していることが報告されています。このため、残念ではありますが、課外活動の禁止もやむを得ない措置だろうと考えます。BCPレベルが引き上げられるからといって、無闇に恐れる必要はありません。他方、みなさんのひとりひとりが一定の緊張感を持って感染防止に最大限努めて頂くことが、感染拡大を防ぐための最大の方策だと思います。みなさんにはご不便をおかけしますが、大学全体の方針にしたがって、適切に行動していただきますようお願いいたします。

以上